
 第１８回 コミニケア緑が丘 運営推進会議 

 

 

日 時 ： 平成３０年９月２７日（木）１０：３０～１１：３０ 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（２階フロア） 

 

参加者 ：                      緑が丘Ｎ様 

緑が丘民生委員様２名 

能美市社会福祉協議会様 

芳珠記念病院 居宅介護支援事業所様 

ほうじゅ訪問看護・リハステーション緑が丘様 

能美市辰口高齢者支援センター様 

利用者様１名 

                      コミニケア緑が丘 徳井 和浩 

                      コミニケア緑が丘 菅原 理絵 

コミニケア緑が丘 永井 智子   計１１名 

 

 

議事次第 ：   １．自己紹介 

２．利用状況 

             ３．介護度状況 

             ４．男女別人数 

             ５．新規契約者 

６．契約解除者 

７．問い合わせ 

８．入退院者 

９．年齢 

            １０．６月の行事 

            １１．７月の行事 

            １２．利用者様の感想 

            １３．その他 

１４．意見・要望・質疑応答 

１５．次回開催予定 

 

司 会 ：  コミニケア緑が丘 管理者 徳井 和浩 

書 記 ：      コミニケア緑が丘 永井 智子 

 

【議事】 

 

１．参加者自己紹介  

   自己紹介をしていただく。 



 

２．利用状況 

８月、９月の曜日別の利用状況を報告 

 

 ３．介護度状況（６月末現在、合計２６名） 

   要介護度平均  １．８９（－０．０３） 

   介護度別人数については、書面にて確認いただく。 

 

４．男女別人数 

   男性１名、女性２４名 

    

５．新規契約者 

   ８月０件、９月２件 

 

６．契約解除者 

   ８月１件、９月０件 

 

 ７．問い合わせ 

    ８月２件、９月１件 

 

８．入退院者 

   入院中１名（１名９/２６退院） 

 

９．年齢 

    最高年齢、最少年齢、平均年齢の報告 

 

１０. ８月の行事 

毎月行っている定期イベントの報告 

歌の会、折り紙教室、法話会       

 その他のイベントの報告も行う 

     ２１日 能美マジック 

 

１１. ９月の行事 

毎月行っている定期イベントの報告 

歌の会、折り紙教室、法話会       

 その他のイベントの報告も行う 

      ８日 陽翠水夏祭り参加 

１５日 敬老会・家族会 

２６日 さわらび様 

 

 

 

 



１２．コミニケア緑が丘を利用されての利用者様の感想 

   最近利用し始めたばかりです。以前はほかのデイサービスに行っていた。家にいると寝てばっかりなので 

ここへ来るのはいいことです。たまに泊まりも利用しています。 

 

１３．その他 

   １、次回の運営推進会議の時に、外部評価の記入用紙をお渡しします。それまでには職員の自己評価、施設の

自己評価をまとめ、当日提出させていただきます。ご理解、ご協力をお願いします。 

   ２、９月１５日に家族会を開きました。家族会開催は初めてあり不安な部分もありましたが、３名のご家族様

に参加して頂きました。昼食は利用者様と同じものを食べて頂き感想等をお聞きし、その後に小規模多機

能型居宅介護とは、どういう事業所なのかを中心に、１日の過ごし方など説明させて頂きました。たくさ

んの質問や意見を頂き、終了後にはジーヒルズの見学を行いました。今後、コミニケア緑が丘を知って頂

くためにも、定期的に開催できればと考えています。 

 

１４．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

   ・家族会を初めて開催したとのことですが、なぜ今まで開催しなかったのか？自分の子供が通っている施設 

    では保護者会として実施いており、お互いの理解を深めたりコミュニケーションがとれ非常によい。 

今後も開催していってほしい。・・・ケアマネとして自宅を訪問し家族の話を聞くうちに、小規模の内容が 

よくわからない。介護をする上での質問や悩みなど多く聞かれたため、家族会を開いて悩みや情報を共有で 

きたらなと思った。毎回テーマを変えて実施していきたい。今回は、家族の行事等が重なったため参加が少 

なかった、報告書を作成し参加ができなかった方へも配布したい。ひるずきっちんの食事も好評だった。 

   ・若葉の集いの参加者が減っている。参加者の方が、足腰が弱ってきて来られなくなってきている。送迎が 

    あれば参加者も増えるのだが。毎回１５名程度の参加。 

   ・神社周辺にいこいの森があり、いい散歩コースになっている。見晴らし台や遊歩道があり山並み案内板も 

できたので、ぜひ天気の良い日に行ってみてほしい。 

   ・緑が丘ができて４０年以上が経ち、空き家が増えたり高齢化もすすんでいる。退職した男性が老人会に 

    入会しなかったり、地域との交流がない方も多い。一人暮らしの男性には、とくに声掛けし難い。 

    近所づきあいは今後必要。 

   ・小規模の訪問の内容について教えてほしい・・・安否確認、内服確認、買物支援、洗濯介助、 

おむつ交換（２０時の夜の訪問も行っている）、病院の送迎、掃除、調理、配食弁当の確認など、 

臨機応変に対応している。   

   ・災害時の受入れなどどうなっているのか？・・・コミニケアでもショートステイ２名受入れをした。 

    利用される方の情報がほとんどなく、本人も不安になる。今後災害時への備えや情報の共有が必要。 

   ・春まちぽかぽかプロジェクトで、あいテラスを開催します。ぜひ出店、ご参加ください。 

     

１５．次回開催予定 

      第１９回運営推進会議は平成３０年１１月２２日(木)を予定しております。 

詳細につきましては、後日ご連絡させて頂きます。 

 


